

TUBOS REUNIDOS OBTIENE EN EL PRIMER SEMESTRE UN RESULTADO DE MÁS DE 14 MILLONES DE EUROS

Pasará de repartir tres a cuatro dividendos anuales

El Grupo Tubos Reunidos prevé obtener en los seis primeros meses del año un beneficio neto consolidado superior a 14 millones de euros, cifra por encima de sus previsiones, frente al resultado de 2,1 millones obtenido en el mismo periodo del año anterior.

Este resultado ha sido logrado en un contexto de mercado caracterizado por una demanda en el sector de tubos de acero sin soldadura con un nivel razonablemente alto, especialmente en lo que se refiere a los tubos con destino a los sectores de la energía, el petróleo y el gas, así como por la mayor estabilidad en los precios de las materias primas.

Otros factores determinantes en la positiva evolución del negocio han sido la especialización de Tubos Reunidos en productos de mayor exigencia y valor añadido, y la intensificación de la labor comercial en nuevos países y mercados. Estos dos aspectos, de gran valor estratégico, serán los destinatarios de una parte significativa del esfuerzo inversor del Grupo en 2005, que en su conjunto ascenderá a 20 millones de euros, aproximadamente.

Ejercicio 2004

El Grupo Tubos Reunidos alcanzó en el pasado ejercicio un beneficio consolidado después de impuestos de 12,1 millones de euros y un EBITDA de 33,5 millones de euros, cifras muy superiores a los 4 y 20,2 millones obtenidos, respectivamente, en 2003.

Por su parte, la cifra de negocios del Grupo Tubos Reunidos ascendió en 2004 a 403,9 millones de euros, un 15,2 por ciento superior a los 350,5 millones alcanzados en el ejercicio anterior.

Entre las razones que explican la mejora de los resultados cabe destacar que en el ejercicio 2004 se produjo, al igual que en todo el sector siderúrgico, un cambio y mejora ostensible del sector de tubos de acero sin soldadura, negocio principal del Grupo Tubos Reunidos; con una gran fortaleza de la demanda, lo que permitió repercutir los incrementos de los costes de las materias primas en los precios de venta.

En lo que hace referencia al capítulo inversor, hay que destacar el esfuerzo realizado por el Grupo en aspectos tales como la calidad, el aumento de la competitividad, la protección del medio ambiente y la seguridad laboral, con una inversión global que ascendió a 12,6 millones de euros en el conjunto del año.

Además, en 2004 se puso en marcha un Plan de Competitividad, basado en acciones comerciales dirigidas a aumentar el grado de especialización en productos, la reducción de costes y el incremento de la productividad, medidas que tuvieron un efecto muy positivo a lo largo del año.

Tubos Reunidos en Bolsa

La Acción de Tubos Reunidos en Bolsa tuvo en 2004 una positiva evolución, con una frecuencia de contratación del cien por cien y una mayor liquidez. Esta evolución ha tenido su continuidad en los seis primeros meses de 2005, en los que la Acción se ha revalorizado en un 80 por ciento.

En el apartado de la retribución a los accionistas, Tubos Reunidos ha aprobado la distribución de tres dividendos con a cargo al ejercicio 2004, por un importe total de 4.008.089,25 euros; lo que supone un incremento del 20 por ciento con respecto al importe del ejercicio anterior. El dividendo complementario que se abonará el próximo 7 de julio asciende a 0,1125 euros brutos por acción.

Entre las medidas previstas para el ejercicio 2005 está la ampliación en el número de dividendos a repartir entre los accionistas, pasando de los tres dividendos actuales a cuatro, de carácter trimestral.